

# WIESBADENER KURIER

Tagespass Kontakt Anmelden E-Paper

WIESBADENER KURIER / LOKALES / UNTERTAUNUS / IDSTEIN

Idstein

05.02.2018

## Tag der offenen Tür an der Limeschule Idstein



Die Schülervvertretung der Limeschule informiert die Besucher über ihre Arbeit. Foto: wita/Mallmann

*Von Rebecca Herber*

IDSTEIN - „Ein unglaubliches Engagement von allen Lehrern und allen Schülern hat dafür gesorgt, dass wir heute so ein vielfältiges Angebot haben. Es ist toll“, freute sich Susanne Sieberg, die an der Limeschule Deutsch, Geschichte und Erdkunde unterrichtet. Der Grund ihrer Freude: der Tag der offenen Tür, der sich vor allem an Kinder richtete, die im nächsten Schuljahr in die fünfte Klasse kommen werden.

Trotzdem stellte die Limeschule natürlich auch für ältere Schüler Informationen und Aktionen bereit. Zum Beispiel informierte Oberstufenleiterin Natascha Thiede über Schwerpunkte und Förderungen, außerdem wurde die Lernplattform „Moodle“ vorgestellt, mit der die Schüler ab dem 5. Februar online arbeiten können.

Allgegenwärtig war das Leitbild der Schule: „Einzel wichtig – gemeinsam stark“. „Wir setzen unser Leitbild in allen Bereichen des Schulalltags um. Jeder Schüler ist in seiner Individualität wichtig. Aber wir vermitteln auch, dass genauso jeder Lehrer, jeder Hausmeister und jede Putzkraft ganz genauso wichtig ist“, betonte Susanne Sieberg. „Das empfinde ich jeden Tag so und bin vor allem deswegen sehr gerne ein Teil dieser Schulgemeinschaft.“ Auch die Schülerversammlung (SV) kann dem nur beipflichten: „Was wir sehr stark spüren, ist, dass besonders in den letzten zwei, drei Jahren viel Wert auf den Zusammenhalt zwischen den Jahrgängen und den Schulzweigen geachtet wird, das hat sich sehr verbessert“ und „Nette Lehrer, nette Schüler – alles ist nett hier“, hört man von Mitgliedern der Schülerversammlung.

Eine von 160 deutschen Unesco-Projektschulen

Dazu trägt auch die Streitschlichter-AG, viele AGs, die zweigübergreifend angeboten werden und die Schulsozialarbeit bei. Eine Besonderheit der Limeschule ist, dass sie zu den 160 deutschen Unesco-Projektschulen gehört. Im Rahmen des Wahlpflichtunterrichts wird ein Unesco-Kurs angeboten, in dem die Schüler sich dem Ziel der Friedenserziehung widmen. Als Dauerprojekt führen die Schüler in Zusammenarbeit mit dem Idsteiner Weltladen den Snack-Verkauf „Snack-Attack“. Dort können die Schüler fair gehandelte Snacks kaufen. Dabei arbeitet die Limeschule eng mit ihrer Partnerschule in Uganda zusammen.

Ein anderes Wahlpflichtangebot ist die AG für Sprachförderung und Sprachforschung. Hier arbeitet die Limeschule mit der Universität Potsdam zusammen. Am Ende des Schuljahres werden die Schüler, die an der AG teilgenommen haben, schon ein bisschen Uni-Luft schnuppern können. Dann werden nämlich Vorlesungen besucht und die Forschungsergebnisse vorgestellt. Am Tag der offenen Tür stellten die Schüler ihr letztes Projekt zur Erforschung der Jugendsprache vor. Für die zukünftigen Fünftklässler gab es ein umfangreiches Programm: In den Klassenräumen wurden die Sprachen Französisch und Spanisch vorgestellt, physikalische und chemische Experimente erklärt, und aktuelle Fünftklässler nahmen ihre potenziellen Mitschüler mit in den Schnupperunterricht.

[Noch mehr Nachrichten aus der Region lesen? Testen Sie kostenlos 9 Tage das Komplettpaket Print & Web plus!](#)

## Weitere Empfehlungen



**NACHRICHTEN WIESBADEN**  
Fisch-Frickel schließt Ende Februar



**IDSTEIN**  
Carl Zuckmayers Drama „Des Teufels General“ ist am 15. Februar in der Idsteiner Stadthalle zu sehen



**WIRTSCHAFT REGIONAL**  
Gewerkschaft: H&M setzt Mütter und Kranke unter Druck



**HESSEN**  
Live-Ticker: GroKo kommt

### Anzeige

## So eine Frischheit! NATURGUT Rispentomaten – jetzt für nur 0,99 Euro!



Frischer durchs neue Jahr? Am besten mit ökologisch angebautem Gemüse: frische NATURGUT Bio-Rispentomaten (Spanien, Klasse II, 500-g-Schale, 1 kg = 1,98), ideal als Beilage oder zum Salat. Jetzt bei Penny.

**Mehr erfahren**

## Das könnte Sie auch interessieren



**2 Monate für insg. €  
4,99**

Hol dir die neuesten und besten Serien mit Sky Ticket. Monatlich kündbar.

ANZEIGE

[Mehr](#)

**Stabgranaten sind nur  
Eisenschrott: Entwar...**

Entwarnung am Äppellallee-Center in Wiesbaden: Bei der vermeintlichen Munition, die am

Mitt...

[Mehr](#)

**Freundschaft des  
Wiesbadener OB  
Gerich mit dem...**

Der Oberbürgermeister ist ein Feierbiest. Das ist stadtbekannt. Ob auch der IFM-Vorstands...

[Mehr](#)

**Hier Bitcoins Handeln**

Bei diesen Brokern kann man Kryptowährungen handeln...

SPONSORED

[Mehr](#)

**SPD und Union einigen  
sich auf GroKo - Alle  
Neuig...**

[Mehr](#)

**Stadt Mainz steigt in  
die Planungen für die  
City...**

Die Stadt Mainz steigt in die Planungen für die City-Bahn Mainz-Wiesbaden ein. Das

beschloss am...

[Mehr](#)

